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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Welchen Stand haben die Planungen zur Sanierung der Sporthallen an der Universität 
Bremen? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Welchen aktuellen Stand haben Planung und Bereitstellung der Finanzen für die 
Sanierung der Universitätssporthalle? 
 

2. Mit welchen Maßnahmen wird der Bundesstützpunkt „Rhythmische Sportgymnastik“ 
unterstützt? 
 

3. Wann ist mit der Ausschreibung der bisher vorgesehenen drei sportwissenschaftlichen 
Professuren zu rechnen? 

 
 
 

Eva Quante-Brandt, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


